



## CENTENAIRE DE LA GRANDE GUERRE, DEBUT DES FESTIVITES...

Inauguration en bord de mer de l'exposition sur la présence belge à Sainte-Adresse



Lundi 21 juillet 2014, jour de la Fête Nationale Belge, la Ville de Sainte-Adresse a ouvert les festivités commémorant le centenaire de la présence du gouvernement Belge à Sainte-Adresse.

Hubert Dejean de La Bâtie, Maire de Sainte-Adresse, entouré des membres du Conseil Municipal, a accueilli les maires et représentants des communes de la CODAH ainsi que les membres de l'Association Dionysienne de Commémoration du Centenaire de la Guerre 1914-1918 et de la présence Belge dans la station balnéaire.

Les représentants de la Municipalité et leurs invités ont découvert, les douze panneaux, implantés Boulevard Foch, relatant l'histoire de la présence belge sur le territoire de notre ville. Cette exposition sera visible jusqu'en octobre 2014.



Sainte-Adresse entre les mains de l'artiste Pierre Lenoir-Vaquero



Ces festivités furent également l'occasion pour tous d'admirer les œuvres créées spécialement par Pierre Lenoir-Vaquero.

Installé au Havre depuis 2008, cet artiste et urbaniste vient d'installer de magnifiques fresques aux couleurs de la Belgique sur l'espace public de Sainte-Adresse.

Une première œuvre de 55 m<sup>2</sup> aux couleurs du drapeau belge a pris place sur la façade d'un immeuble situé aux abords de la place Clémenceau.

Une seconde œuvre se trouve un peu plus loin sur la promenade François Lebel. Il s'agit de trois bancs dont les couleurs rouge et jaune se détachent des murs habillés de noir qui leurs servent de toile de fond et sur lesquels on peut lire les paroles de la chanson « Le plat Pays » de Jacques Brel.



Une troisième œuvre est installée sur le mur de la copropriété "Promenade des Régates" non loin du "Plat Pays".

<http://www.ville-sainte-adresse.fr/>